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●民
みんよう

踊2
にまるまるご

005が寄付

　「民踊2005」から、4月21日、市

へ3万円を寄付していだたきまし

た。代表の岡野千代氏は、「ボラン

ティアや社会福祉などに役立て

てほしい」と話していました。

●リヤカー1台寄贈

　常陽銀行の常陽ボランティア

倶楽部から、5月12日、牛久市社

会福祉協議会へ折りたたみ式リ

ヤカー1台を寄贈していただきま

した。

リヤカーはアルミ製で持ち運びがしやす

く、さまざまな用途で活用が期待されます。

寄付・寄贈

おめでとう 大会結果

●スポーツチャンピオンフェスティバル

　　牛久市民硬式テニスシングルス

優勝者� 3月22日開催

クラス 優勝者
コンソレ
優勝者

男子
一般 篠崎正洋 江口雅哉

男子
シニア 泉田昌之 伊藤公一

女子
一般 山王広子 鱧永伊都子

　市と区長会によるネパール地

震義援金募集の活動に対し、市

内在住のネパールの方が感謝の

意を伝えるため、5月18日に市

役所を表敬訪問しました。市内

在住のカトリ・チャンダル・バ

ハドルさんたちは現地の様子を

報告。「東側地域の被害がひどく、

山間部は車でしか物資を届けら

れないところもあります。皆さ

ネパール地震

ネパールの方が表敬訪問

１　ネパールの現状を話すカトリさん

２　�表敬訪問したネパールの方々と市長、

副市長、岩野区長会長（写真前列右）

２

まのあつい気持ち、ありがとう

ございます」と話していました。

集められた義援金は、現地の支

援物資などに使われます。

10周年記念大会 牛久健康ウオーク2015

みんなでウオーク！

　「牛久健康ウオーク2015」が5

月17日に開催され、市内外から

約500人が参加しました。参加

者は、女化神社や自然観察の森

を通過する約14kmの「女化き

つねの森林浴コース」と、かっ

ぱの小径やあやめ園を通る約

12kmの「牛久沼かっぱの小径

コース」に分かれ、新緑が映える

市内の名所などを歩いて巡りま

した。牛久健康ウオークは今年

で10年目を迎え、物産展や豚汁

の無料配布などのイベントも行

われました。

ミラクルスポーツキングダム

全国で見事第5位！

　「NPO法人ミラクルスポーツ

キングダム」が、3月に幕張メッ

セで行われたチアリーディング

の大会「USAナショナルズ� イ

ン�ジャパンAll�Star�Nationals�

2015」で入賞し、市役所を表敬訪

問しました。

　同チームの小学校低学年で構

成される「Team�Fairy」はPom-

Small部門で第5位入賞、小学5

年生から中学2年生で構成され

る「Team�Angels」はベストイ

ンプレッション賞を受賞。全国

大会での受賞を喜んでいました。
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　5月3日、「第26回うしく・鯉まつり」が市役所隣の

近隣公園で開催されました。晴天に恵まれたこの

日、会場では竹ポックリレースやベーゴマなどの昔

の遊びなどが催され、「魚のつかみどり」コーナーで

は、子どもたちが歓声を上げながらどじょうを捕ま

えようと夢中になっていました。

　またこの日は、「うしくご当地アイドルユニット

のお披露目ステージ」と「牛久市観光大使任命式」

が開催されました。「牛久市観光大使任命式」では、

稀勢の里関、フルーツポンチの村上健志さんが初

代の牛久市観光大使に任命されました。

●うしくご当地アイドルユニットお披露目ステージ

　うしくご当地アイドルユニットの名前は、165もの

応募の中から牛久市在住の徳田秀寿さん考案の「ノ

ノキス」に決定。ネーミングの由来は、「牛久」から牛

と久の「ノ」をとると「キス」になるので、くっつけて

「ノノキス」ということです。メンバーは全8人で、さ

きの、千洋、あんぬ、しずく、なつ、まり、はるか、

えーりん。しずくさんは「牛久のまちをもっと明るく

したい」と話していました。「ノノキス」はステージで、

メンバーの紹介と歌を披露しました。

第26回うしく・鯉まつり

健やかな成長を願って

●牛久市観光大使任命式

　初代・牛久市観光大使

に稀勢の里関と、フルー

ツポンチの村上健志さん

が任命されました。池辺

市長から二人に「任命書」

と観光大使の「名刺」が渡されました。稀勢の里関

は「相撲を一生懸命頑張って、牛久の知名度をあげ

たい」、村上さんは「牛久を盛り上げていきたい」と

挨拶しました。これからの2人のますま

すの躍進と、観光大使としての活躍が期

待されます。池辺市長は「2人には観光大

使を快く受けていただいた。ふるさとの

牛久をいっぱい宣伝してもらいたい」と

話していました。

「たくさん捕まえるぞ！」と「魚のつか

みどり」コーナーに集まる子どもたち

▲左から池辺市長、稀勢の里関、

　フルーツポンチの村上さん、野口副市長

▲

挨拶をする稀勢の里関（右上写真）と

　フルーツポンチの村上さん（右写真）
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牛久市は
スローフードを
応援しています。

　つつじが丘区民会館の落成式が4月29

日に田宮町で行われ、つつじが丘行政区

の住民のほか、来賓、関係者が出席しま

した。

　池辺市長は「皆さんの長年の夢が実現し

たこの区民会館。これからも末永くこの地

域に住んでいただき、交流の輪を広げてく

ださい」と挨拶。完成した「つつじが丘区民

会館」について、谷内憲司区長は「コーラス

や文芸クラブなど色々なグループに利用

してほしい」と話していました。

　同区民会館は、地域の交流の場として

使われるほか、発電機や井戸などが設置

され、災害時には避難場所にもなります。

再生紙、環境に優しい植物油インキを使用しています。
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こばと幼稚園のお友だち

　こばと幼
ようちえん

稚園のお友
とも

だちが、折
お

り紙
がみ

とクレヨンで作った「いちご」を披
ひ

露
ろう

してくれました。

　これは、毎
まいつき

月、季
きせつ

節の作
さくひん

品を折
お

り紙
がみ

で制
せいさく

作しているもので、５
ごがつ

月はいちごが出
で き

来上
あ

がりました。

若
わかくさ

草色
いろ

の上
うえ

に並
なら

んだいちごが、とっても鮮
あざ

やかでおいしそう！

　みんな、よくできましたね！
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もみじ２組 もみじ３組

つつじが丘行政区

地域に新たな交流の場が誕生

１　完成した会館

２　獅子舞（笑踊会）なども披露されました

３　牛久たまり場宣言

１

２

前月比

人　口 84,439人 （男：41,784人 女：42,655人） ＋86人

世帯数 34,755世帯 ＋93戸

人口と世帯数
5月1日現在

３
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